
議会傍聴アンケート 報告書　 No. 1
※2017年12月1日～31日にご記入いただいたもの。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1．議会傍聴でのご意見など 12/2分/４分

議会傍聴アンケート 報告書　 No. 2
※2017年12月1日～31日にご記入いただいたもの。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1．議会傍聴でのご意見など 12/5分/5分

2018年1月31日

3 事前に質問内容と時間などを知らせてほしい。

4 傍聴側にも映像画面がほしい。

2 定型なやりとりは不要ではないか。時間短縮を図るべき。

NO

NO ご意見・ご提言

ご意見・ご提言

1 議員の質の格差が大きい。執行部の考えを聞くことが主体になっており、チェックが不十分。

1 話言葉での質問、答弁であった。答弁内容はもっと的確に表現して欲しい。

2018年1月31日

ご回答

貴重なご意見ありがとうございます。より良い質問となるよう、ご指摘の点は議員全員で共有してまいりま
す。

質問内容と閉会時間については議会のホームページで掲載しております。詳細な時間については、答
弁の内容次第で、事前公表は難しくなりますので、ご理解いただければ幸いです。

貴重なご意見ありがとうございます。議会では現在情報通信技術の導入、いわゆるＩＣＴ化に向けての協
議をしており、その過程での検討課題とさせていただきます。

ご回答

貴重なご意見ありがとうございます。より良い質問・答弁となるよう、ご指摘の点は議員及び市執行部で
共有してまいります。

地籍調査のみならず、所有者不明の土地が全国的に増加している。これらの対応を行政としてどうしていくのか。2 貴重なご意見ありがとうございます。担当部署に伝えます。
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NO ご意見・ご提言 ご回答

議会傍聴アンケート 報告書　 No. 3
※2017年12月1日～31日にご記入いただいたもの。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1．議会傍聴でのご意見など 12/6分

4

5 議会だよりの紙質を落としてほしい。

3

片岡駅東口の整備について地域住民の意見聴取はどのようにおこなわれているのか。（コンセプトは何か？）
小さな拠点づくりはコンパクトシティ構想の一翼を担うものであり、その意味で将来像を見据えた上で推進していく
必要がある。高齢者の足は公共交通だけでは対応不可能である。早急な対策・対応を望む。地域住民との協働
も考えるべき。

一般質問の傍聴者数、アンケート内容も広報で知らせてほしい。多くの方が議会を見て少しでも身近に感じてほ
しい。

貴重なご意見ありがとうございます。担当部署に伝えます。

貴重なご意見ありがとうございます。皆様が興味を持って読んでくださるような「議会だより」の誌面作りを
心がけて参ります。

貴重なご意見ありがとうございます。広報広聴委員会にて検討して参ります。

2018年1月31日

NO ご意見・ご提言

6 広報誌と共に左開き、右開きを統一して欲しい。

7 議員個人に関するご意見がありました。

開き方の統一については、本アンケート以外からもご意見をいただいており、検討した結果、次回「議会
だより200号」より「広報やいた」と同じ見開きに致します。

貴重なご意見ありがとうございます。議員に伝えました。

ご回答

3 何を質問しようとしているのかわからないものがある。

4 よくお伺い、見解の質問があるが、その場合は事前に調査し、その後で追究しては如何か？

1 地元の身近な問題で具体的であったためわかりやすかった。

2 本日の質問者、答弁者は的確な内容であった。

ありがとうございます。今後ともわかりやすい一般質問を心がけて参ります。

ありがとうございます。今後とも的確な一般質問を心がけて参ります。

ご指摘ありがとうございます。わかりやすい一般質問を心がけて参ります。

貴重なご意見をありがとうございます。より良い質問になるよう、事前調査を心がけて参ります。
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NO ご意見・ご提言 ご回答

以上のとおり、報告致します。

矢板市議会議長　和田安司

貴重なご意見をありがとうございます。

貴重なご意見をありがとうございます。より良い議会になるよう、心がけて参ります。

貴重なご意見をありがとうございます。ご意見については、担当部署に伝えます。

貴重なご意見ありがとうございます。定期的に質問内容の検討はしておりますが、ご指摘の点をふまえて
次回の検討課題とさせていただきます。

開き方の統一については、本アンケート以外からもご意見をいただいており、検討した結果、次回「議会
だより200号」より「広報やいた」と同じ見開きに致します。

ありがとうございます。皆様が興味を持って読んでくださるような誌面作りを心がけて参ります。

アンケートの設問を変えてはどうか？

13 矢板広報誌と議会だよりの見開きが逆で、気になっている。

14 議会だよりを今後は読むようにしたい。

12

2018年1月31日

8 国道４６１号に関するご意見がありました。

9 財政削減に対し、議員削減の検討が必要。「お友達議会」のように見える。

7 視察先やその目的はわかるが、その結果がどう生かされているのか不明に思う。

5 お尋ねが多い。監視の点を指摘して当局の見解を質すべきである。

6 議会の「分科会？」（テーマ別）の活動内容と成果がよくわからない。議会だより以外に知る方法は？

貴重なご意見をありがとうございます。当局の見解を質しより良い質問になるよう、心がけて参ります。

議会ホームページ上で各常任委員会の議事録を閲覧する事ができますのでご覧下さい。

視察した内容を参考にして、各議員が一般質問を行っております。全内容をインターネット上で閲覧する
事ができますのでご覧下さい。

10
庁舎整備について前々からの準備がなかったということだが、庁舎の耐用年数は何年になっていたのか？
市長や議員の不用意というより、関係部署が配慮していなかったのではないだろうか？

11
庁舎整備についてコンピューターシステムの現状と災害時におけるデータのバックアップ体制はどうなっているの
か？苦情対策は？危機管理計画の全体像を問う。
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